

生駒小学校 芝生化状況等視察



【 目 的 】

生駒小学校で試験実施している校庭の芝生化事業の現状を知るため視察する

【 日 時 】

平成20年10月31日（金）生駒市教育委員会第10回定例会終了後

【 場 所 】

生駒市立生駒小学校 中庭（小運動場）

【 経過・内容 】

校庭の芝生化は、子どもたちが転んでも怪我をしにくいことや、緑化の推進、気温上昇や照り返しを和らげるなどの効果があることから、今年度生駒小学校で試験実施しております。

同校が選考された理由は、定植地の広さが適当であること、また、生駒小学校育友会

(育友会レスキュー隊) や自治会を始めとした地域住民・保護者の方々が、ボランティアとして芝生の維持管理などにご協力いただけるためです。

また、芝生化事業は、芝生化に精通するNPO法人ITステーション「市民と建設」の指導のもと対象地を整備し、定植にあたっては、環境教育の取組みの一環として、発育状況に関心をもたせるため、5年生が参加しました。

【 定植の様子 】



平成20年7月10日に実施。

【 視察状況 】





芝生化事業にご協力いただいた、生駒小学校育友会（育友会レスキュー隊）、自治会の方々及びNPO法人ITステーション「市民と建設」から、芝生の現状や維持管理などについて説明を受けました。